

# École de l'Auberivière



## Info-parents

Édition spéciale :  
Bien-être à l'école

Chers parents,

Depuis 2 ans, nous mesurons le bien-être des élèves avec le mini-sondage que nous avons partagé dans le dernier Info-parents. Nous vous transmettons aujourd'hui les résultats de ces sondages, ainsi que les moyens que nous avons utilisés pour améliorer la situation.

À l'aide de l'intelligence artificielle, nous avons créé un podcast qui explique les différentes actions posées par les intervenants scolaires. Voici l'adresse où ce podcast est hébergé: [Lien vers le podcast](#)

**Tableau1: Mesure du bien être et de la violence physique et verbale à l'école de l'Auberivière mesurée auprès de deux cohortes d'élèves de 7 et 8 ans**

	Je me sens bien à l'école souvent et très souvent	J'ai été frappé souvent et très souvent	J'ai été insulté ou traité de nom souvent et très souvent
Juin 2024 (cohorte 1)	95%	8%	17%
Nov. 2024 (cohorte 1)	70%	30%	30%
Mars 2025 (cohorte 1)	80%	33%	34%
Mai 2025 (cohorte 2)	87%	30%	23%
Nov. 2025 (cohorte 2)	79%	16%	27%

## ACTIONS MISES EN PLACE

Les sondages présentés n'ont assurément pas une valeur scientifique et nous en sommes conscients. Les enfants à cet âge n'ont pas la notion du temps. Un événement qui date de plusieurs mois peut leur sembler très récent. Cependant, même si nous considérons ces sondages très imprécis, nous croyons quand même que des actions doivent être posées. Peu importe le pourcentage de violence dans une école, c'est toujours trop! L'attention doit donc porter sur la valeur des moyens mis en place plutôt que les résultats du sondage.

Nous avons réalisé un plan en deux étapes, l'une ayant débuté en septembre 2025 ciblant la violence physique et l'autre de décembre à février ciblant la violence verbale. Une nouvelle mesure en mars nous indiquera les résultats de nos actions.

Figure 1 : actions mises en place depuis septembre 2025 pour diminuer la violence physique.



Figure 2 : actions à mettre en place de décembre 2025 à février 2026 pour diminuer la violence verbale



Comme parent, nous souhaitons que vous embarquiez avec nous! Je vous invite à regarder le matériel que notre coordonnatrice du climat sain et sécuritaire a conçu pour les élèves. On y retrouve des mises en scène réalisées avec les enfants. Pour chacune des situations où l'enfant pourrait réagir par la violence physique ou verbale, nos petits comédiens nomment la bonne façon de communiquer de manière non violente. Voici le lien vers ce montage: [Lien](#)

P. S. Pour une meilleure compréhension, sachez que la thématique de l'année est le voyage et le premier défi était de marcher calmement.